

Niklaus Wensing,

Der Gesellschaft Jesu Mitglied, der Gottesgelehrtheit Doktor, und viele Jahre Lehrer auf verschiedenen hohen Schulen, wo er einige trefflich verfasste Abhandlungen durch den Druck bekannt gemacht. Sein erworbener Ruhm und geprüfte Klugheit brachten ihn auf Rom, um die wichtige Stelle eines Bücher-Censors zu vertreten. Seiner Vaterstadt hat er bey einem sehr heikeln Geschäft, mittelst einer weisen Unterhandlung, einen besondern Dienst geleistet, und sich als einen ächten Patrioten erweisen. Sein Tod erfolgte zu Mannheim im 70. Jahre des Alters.

Johann Zimmerman.

Magister Johann Zimmerman, ein Patricier und Chorherr der beyden Stifter Luzern und Beron-Münster, war ein feiner, in den Sprachen des Alterthums geübter, und überhaupt sehr gelehrter Mann; stund darum auch bey den besten Köpfen seiner Zeit, unter der griechischen Benennung Eulotectus in besonderm Ruf. Myconius (zwar sein Freund und Mitbürger) sagt unter anderm zu seinem Lobe: er sey ein Mann gewesen, der so wohl wegen besondrer Gelehrtheit, als auch dem besten dienstfertigsten Herzen einer
ge